

L'ETOILE BLEUE TOUJOURS SOLIDAIRE

Après le Sénégal , c'est vers le Portugal que l'association Etoile Bleue a orienté ses 43 et 44 ème convois à destination de ceux qui sont le plus démunis. Ainsi les 2 mai et 20 juin , vêtements, linge de maison, petit matériel médical équipements de confort pour malades handicapés ont été acheminés vers le Centre d'Intégration Sociale de Guimaraès au Portugal soit 180 colis représentant un frêt de 2000 kgs .

L'acheminement a été assuré par l'entreprise A. Mendès de Poueyferré et un transporteur portugais. M. Hubert LANDES président de l'Etoile Bleue a rencontré Mme Adelina ALVES directrice du centre pour continuer à soutenir cette organisation dont les besoins sont importants et rechercher des solutions de partenariat pour assurer les transports de plus en plus coûteux.

FERMETURE D'ETE

Tous nos locaux sont fermés durant juillet et août

Reprise des permanences le 07 septembre 2016

Accueil et collecte des dons - 16 avenue Maransin à la Maison de l'Europe et du Jumelage

Le mercredi de 14h à 17h et le jeudi de 9h à 12h et de 14h à 17h

Accueil SOS BEBES le mercredi de 14h à 16h

En cas d'urgence pour SOS Bébés appeler 06.74.84.25.61

